

Ocampo, Arista, Sergio, "Juan Sánchez Andraca presentó su video Guerrero mágico y misterioso en Chilpancingo", *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 25 de enero, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/01/25/index.php?section=sociedad&article=012n1soc>

Con una inversión de un millón de pesos, y sin el apoyo de los gobiernos estatal y municipal, el escritor guerrerense Juan Sánchez Andraca produjo el video *Guerrero mágico y misterioso*, que hoy presentó en esta capital. Al mismo tiempo anunció que el próximo mayo se estrenará la película *Un mexicano más*, basada en su libro del mismo nombre –uno de los más vendidos en el país–, dirigida por el cineasta René Cardona Jr.

Entrevistado luego de la presentación oficial del video –“porque no es una película ni un cortometraje”, precisó–, Sánchez Andraca, colaborador de *La Jornada Guerrero*, señaló que no contó con el apoyo de ninguna autoridad y que fue financiado por tres amigos para la contratación de camarógrafos profesionales, equipo de edición, hoteles, comidas, traslados y hasta propinas en restaurantes.

Recordó que hubo una primera presentación en la Escuela de Filosofía y Letras de la Universidad Autónoma de Guerrero, y una más en el auditorio de la Cámara de Diputados. “Ahí nos enteramos de que el secretario de Turismo (Ernesto Rodríguez Escalona) dijo que no le interesaba el trabajo”.

El autor del libro *Al otro lado del río* reconoció que en un primer momento el video está dirigido a los guerrerenses. “Es increíble que muchos no conocen nuestra entidad, dicen ‘amo a Guerrero’, pero no se puede amar algo que no se conoce; ni a los niños ni a los jóvenes profesionales se les enseña la historia de Guerrero”.

Finalmente dijo que las filmaciones para el video empezaron en febrero del año pasado y terminaron el presente mes, y tiene una duración de poco más de una hora.

Sánchez Andraca, que próximamente presentará su más reciente novela *Y volvieron a brillar las estrellas*, informó que van a editar 10 mil videos. “Con lo que se obtenga pensamos hacer otro video con los fenómenos naturales, ritos y festividades religiosas, como las del pozo de Oxtotempa, municipio de Tixtla, lugar en que se hace la petición de lluvias cada primero de mayo”.

Se incluyen aspectos históricos, desde la etapa prehispánica, pasando por la Independencia, la fundación del estado de Guerrero en 1849, hasta nuestros días; aborda festividades y otros temas que tienen que ver con la cultura de los pueblos indígenas, principalmente sus tradiciones y costumbres.

Sánchez Andraca, originario de Chilapa, nació en 1941 y fue alcalde de este municipio de 1969 a 1971. También fue titular del Instituto Guerrerense de Cultura y ha sido promotor de las tradiciones de su estado. Entre sus obras más destacadas están *Los domados*, *Debe amanecer*, *A pesar de todo*, *Allá en el río* y *Ahora que me acuerdo*, además de la muy conocida *Un mexicano más*.